

Handballer ticken anders...

...dies wurde Anfang 2007 eindrucksvoll unter Beweis gestellt, indem unsere Handballmänner das Wintermärchen wahr machten.



Um diese Euphorie vor der Herren EM noch mal aufleben zu lassen und zur Einstimmung auf die Rückrunde wurde durch den BHV angeregt, verbandsweit in möglichst vielen Vereinen den Film über die WM „Projekt Gold“ zu zeigen.

Auch wir schließen uns dieser Aktion an und möchten Euch/ Sie am

Fr. 11.01.2008 in der **TG Halle** in Laudenbach begrüßen.

Einlass: 18.00 Uhr

Filmstart: 19.00 Uhr

Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl ist zu günstigen Preisen gesorgt.

Auch alle Freunde, Bekannte und Verwandte sind herzlich willkommen!

Mit sportlichem Gruß Eure Handball
Damen- und Herrenmannschaft

